

「咲かせよう!安全の花を」正しい交通マナーを呼びかけ

6月8日、石根小学校の5・6年生40人がPTA・婦人会・交通安全協会・西条西警察署の協力で、小松町明穂の国道11号沿いで交通安全キャンペーンを実施しました。子どもたちは手作りの交通安全標語のしおりと、挿し木をして育てた篤山椿の苗木をドライバーに手渡して、安全運転を呼びかけました。



▲自作の交通安全標語を椿の苗木に添えて

▶交通安全の願いを伝えました



まちのわだい  
Camera Spot



高齢運転者交通安全教室 開講



市では高齢運転者の交通事故防止を目的とした、体験型の交通安全教室を開始しました。

吉井地区の30人が参加した第1回目の教室では、警察官・自動車教習所の教官による講習やエアバッグ体験、またコースに出て、濡れた路面でのブレーキ操作訓練などが行われ、参加者の皆さんは真剣な表情で取り組んでいました。

▲大きな音と同時に作動するエアバッグを体験

5/30 西条アートフェスティバル 2010

～触れる・揺れる・戯れる～



▶快晴の日差しのもと、心静かに「晴天」と「安」



▶大胆で自由な筆運びと繊細で新鮮な色づかい



▶カラフルな色を使って華やかに



▶手馴れた陶芸家のような風格さえ感じました

今回で4回目の開催となる西条アートフェスティバルが、丹原文化会館を会場として盛大に開催されました。

今年のテーマは「触れる・揺れる・戯れる」で、親子石彫・写生・石の絵手紙・習字・砥部焼絵付け・はさみきりえ・竹細工・銅工芸などの創作体験教室や、田宮流居合術・フラダンス・エレクトーン演奏・ヒップホップダンス・道前太鼓・アフリカンドラムなどの演奏も行われました。また、館内では生花の展示を鑑賞した後、お茶席でひと休みする人や、水琴窟の不思議な響きに聞き入る人の姿も見られ、会場は終日多くの人たちににぎわいました。